
Das Vorwort

Neben den Neuigkeiten vom Vorstand habe ich
mehrere Infos vom Mitgliedertreffen unter den
„ Shortcuts“  zusammengefasst.

Das Wichtigste ist aber die Einladung zur
Mitgliederversammlung direkt im Anschluss an
dieses Vorwort.

Weiter gibt es Artikel mit den Überschriften
„ Was ist phantastische Kultur?“  und
„ Odyssee 2004 - Vorstellung“ . Ersteres ist Evas
umfangreiche Zusammenfassung der
Mitgliederdiskussion um den Untertitel des
Vereins während der Artikel von Tobias seine
Vorstellung als Leiter der PG Odyssee Con und
ein Gesuch zur Mithilfe an besagtem Con
beinhaltet.

Und wie immer freue ich mich über
Zuschriften an folgende Adresse:

infoblatt@nexus-berlin.de
Malte Dik

Neues vom Vorstand

Einladung zur  Mitgliederversammlung
Bald ist es wieder so weit. Die Amtszeit des
Vorstands endet und ein neuer Vorstand wird
gewählt.

Deswegen laden wir euch alle zu unserer
jährlichen Mitgliederversammlung am
25. Januar 2004 um 13 Uhr  ein.

Außer der Vorstandswahl gibt es noch einige
andere Dinge zu Besprechen. Zur Information für
Euch hier unsere Tagesordnung:

I.) Begrüßung der Mitglieder durch den
1. Vorsitzenden
II.) Kassieren ausstehender Mitgliedsbeiträge
III.) Feststellen der Beschlussfähigkeit
IV.) Ergänzung der Tagesordnung
V.) Bericht des Vorstands
VI.) Bericht der Projektgruppen
VII.) Ergänzung der Geschäftsordnung
VIII.) Entlastung des alten Vorstands
IX.) Wahl des neuen Vorstands
X.) Sonstiges (u.a.: Soll die Adressliste online
gestellt werden?)

Wir freuen uns auf euer zahlreiches Erscheinen.

Übrigens: Stimmberechtigt sind nur Mitglieder,
die bis vor der Wahl ihren Mitgliedsbeitrag
gezahlt haben.

Kicker turnier
Am 14.12. findet wieder ein Kickerturnier statt.
Nach dem Frühstück ist noch Zeit sich warm zu
spielen, ab 15 Uhr  wird es dann ernst.
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Wenn sich jemand sicher ist, teilzunehmen,
kann sie oder er sich schon bei Eva melden, damit
sie sich einen Überblick verschaffen kann, wie
viele Leute kommen. Aber natürlich kann auch
jeder noch spontan einsteigen.

Advents-Frühstück
Die IG-Spiele hat zu diesem Zeitpunkt schon eine
Weihnachtsfeier veranstaltet. Wir als Verein
selbst nicht. Deshalb die Idee, das Frühstück im
Dezember weihnachtlich zu gestalten.

Wie immer bestellt der Verein für alle
Personen, die sich bei Eva anmelden
(eva.krapf@nexus-berlin.de) Brötchen.

Und vielleicht hat ja jemand noch eine
kreative Idee, nicht nur die Salami und den
Schinken mitzunehmen, sondern etwas, das zu
einer Advents-Stimmung passt, wie Kerzen,
Tannengrün oder Papierservietten mit
Weihnachtsmotiven...

Dann hat unser Verein auch ein schönes
Weihnachtstreffen für seine Mitglieder.

zur  IGBSV
Das Weihnachtstreffen ist vorbei und wir hoffen
es hat allen Anwesenden gefallen.

Für uns steht fest das wir von Nexus-Seite aus
versuchen wollen im kommenden Jahr wieder
eine solche Aktion im Rahmen der IG-Spiele
anzuwerfen. Es gab die ein oder andere Kritik an
der Entführung des Weihnachtsmannes, aber
schließlich sind auch zwei Larpvereine Mitglieder
der IG-Spiele und denen hat es wohl Spaß
gemacht. Sollte es Interesse geben, so kann man
auch über ein oder zwei weitere Treffen im
Verlaufe des kommenden Jahres nachdenken.

Mitglieder treffen im Dezember fällt aus
Wir haben uns entschieden, das Mitgliedertreffen
zwischen Weihnachten und Neujahr ausfallen zu
lassen. Allerdings haben wir die Nebenburg trotz
allem reserviert, sodass wir uns wenn Interesse
besteht, dort ab 13.00 Uhr zum Spiel treffen
können.

Danksagung
Der Vorstand möchte im Namen des Vereins
Martin danken, der uns mal wieder Materialien
für das Archiv gespendet hat. 
Er hat diese für uns auf der Unity-Convention
ersteigert. Neben einen Rolemaster Companion,
Outlaw und Alternity gibt es jetzt eine Menge
TORG-Bücher im Archiv.

Vielen Dank.
Der Vorstand 

Was ist phantastische Kultur?

Vor einiger Zeit hat der Vorstand aufgerufen, das
Thema phantastische Kultur zu diskutieren. Vor
allem in der Mailingliste kam es zu einer zum
Teil kontroversen Diskussion vor allem darum,
ob wir eine Definition von phantastischer Kultur
brauchen oder nicht. Es kam auf, dass auch die
Gründer es Vereins nicht genau wussten, was sie
damit meinen.

Ich hoffe, ich täusche mich nicht, wenn ich als
Konsens ermittelt habe, dass Phantastik jeder für
sich selbst definiert, und dass diese Meinungen
sich manchmal mehr, manchmal weniger stark
unterscheiden.

Dass Phantastik von Phantasie kommt, ist uns
allen klar, auch dass man Phantasie braucht.

Während einige das auf Rollenspiel, einige
Genres der Literatur und anderer Künste
beschränken, gab es andererseits mich, die,
immer wieder provozierend, versucht hat, das
Thema so weit wie möglich zu fassen.
Phantastische Kultur mag nicht, wie zeitweise
diskutiert, die Badewanne von Beuss sein, aber
ich glaube, sie fließt in jede Kunst mit ein, sobald
die Grenzen des Realitätsbezugs überschritten
werden. Vielleicht braucht man dazu die Absicht,
jetzt etwas für die Phantastik zu tun, vielleicht
gibt es aber auch Beispiele, in der phantastische
Kultur ohne solches Motiv erzeugt wurde.

Stellt sich die Frage, was unserem Verein das
bringt.

Ich glaube, es schadet uns nicht, wenn wir
über den Tellerrand der Rollenspielerei
hinaussehen, was ja schon sehr oft passiert. Ich
glaube sogar, dass wir als Verein sehr viel davon
haben, wenn wir uns anderen phantastischen
Themen öffnen, und uns dadurch nicht nur in den
klassischen Rollenspielrunden begegnen.

Ich fand auch schon diese Diskussion sehr
anregend, und freue mich, dass sich so viele
beteiligt haben. Gerade das finde ich, macht einen
Verein aus, dass man vielleicht auch ab und zu
(nur nicht zu häufig!) theoretische Diskussionen
führen kann, bei denen sich Leute beteiligen, die
man noch nicht so gut kennt.

Ich danke allen, die ihre Meinungen
geschrieben haben (oder vielleicht noch
schreiben) und ich danke Matthias, der die Idee
dazu hatte.

Eva Krapf
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Odyssee 2004 - Vorstellung

Liebe Leserinnen und Leser,

ich bin Tobias Krug und seit nunmehr einer
Woche der neue Leiter der PG Odyssee Con.
Damit obliegt mir die Organisation des Odyssee
Cons 2004 im August. Und aus diesem Grunde
möchte ich mich euch heute mit ein paar Sätzen
vorstellen.

Ich werde im Dezember 25 Jahre alt und bin seit
September Mitglied des Nexus e.V.

Aufmerksam wurde ich auf den Verein, als ich
als Spielleiter in diesem Jahr auf dem Odyssee
Con war. Ich hatte als offizieller Testleiter
LodlanD vorgestellt. Zum Rollenspiel bin ich im
Jahre 1991 gekommen, als ich DSA entdeckte.
Irgendwann während meines zweisemestrigen
Philosophie-Studiums in Erlangen stieß ich auf
Cthulhu, das heute mein bevorzugtes System ist.

Ich habe seitdem mehrere Abenteuer
veröffentlicht (Mephisto, Envoyer) und steure
gelegentlich Texte zu den Cthuloiden Welten bei,
deren Homepage ich in einem Team auch
betreue.

Außerdem lebe ich seit über zwei Jahren in
Berlin, bin vor knapp zwei Monaten nach
Schöneberg gezogen,
studiere im 7. Semester Rechtswissenschaften
und werde, wenn alles gut geht, in einem Jahr
mein erstes Staatsexamen ablegen.

Was den Odyssee Con betrifft, werde ich weder
alles anders noch vieles besser machen, weil ich
mit dem bisherigen Konzept im Grunde sehr
zufrieden bin. Natürlich werde ich versuchen,
eigene Ideen einfließen zu lassen, aber was die
Zeit bringt, werden wir ja sehen. Ich hoffe, dass
die Odyssee Con 2004 ein schönes Erlebnis für
alle Beteiligten wird und möchte euch dazu
ermutigen, das Team und mich bei der
Organisation zu unterstützen. Sei es aktiv, bei der
Vorbereitung oder "nur" durch das Einbringen
eigener Anregungen und Ideen.

Zum Schluss möchte ich Jörn, Hans und
besonders Nimer für das in mich gesetzte
Vertrauen danken. Wir werden uns sicher noch
kennenlernen und bis dahin wünsche ich euch
alles erdenklich Gute.

Tobias Krug
tobias.krug@projekt-odyssee.de

Stellenausschreibung
Das Odyssee-Team sucht Verstärkung!

Zur Vorbereitung und Durchführung des Odyssee
Cons 2004 sucht das Orga-Team noch tatkräftige,
engagierte, motivierte und kreative Helferinnen
und Helfer, die unser Team ergänzen. Besonders
in den Bereichen Werbung (wozu das Verfassen
und die Erstellung von Plakaten, Flyern etc.
gehört) und Sponsoring (das Ansprechen von und
das Verhandeln mit Läden, Verlagen und so
weiter) sind wir auf Mithilfe angewiesen. Wer
Spaß am Organisieren und Planen hat, für den
steht der Bereich "Workshops und Specials"
offen. Hier geht es um die Vorbereitung und
Planung der Workshops und sonstiger Highlights
auf dem Con.

Natürlich werden wir euch bei diesen
Aufgaben unterstützen. Niemand muss bei Null
anfangen. Also, wenn ihr Interesse habt und auf
diese Weise zum Gelingen des Odyssee Cons
2004 beitragen wollt, meldet euch einfach.

Für Rückfragen und Anregungen stehen wir
euch jederzeit zur Verfügung.

Tobias Krug
info@odyssee-con.de

Rollenspiele kurz vorgestellt

Diesen Monat blieb mein eMail-Account und
mein Kopf bezüglich dieses Themas leer.

Wenn ihr hier nächsten Monat wieder etwas
stehen haben wollt, so kontaktiert mich entweder
persönlich oder unter:

infoblatt@nexus-berlin.de
Malte Dik

Shortcuts

3. Vorsitzender geht
Aufgrund der Doppelbelastung durch
Vorstandsarbeit und Kopf des Projekt-Odyssee
hat sich Nimer dazu entschlossen von seinem
Vorstandsposten zurückzutreten.

Seine ausführlichere Begründung könnt ihr im
Nexus-Forum oder der PrO-Mailingliste
durchlesen.

Da demnächst Neuwahlen sind, wird in der
Übergangszeit kein neuer 3. Vorsitzenden
eingesetzt.
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PG EDV
Es ist angedacht eine Projektgruppe zur
Einrichtung und Pflege der Vereinshard- und
software zu gründen. Wenn Interesse besteht bitte
beim Vorstand melden.

Homepage der  IG-Spiele
Auf http://www.berliner-spielevereine.de.vu/
könnt ihr euch über die IGBSV (ausgeschrieben:
Interessengemeinschaft Berliner Spielevereine)
an sich sowie deren Mitglieder informieren.

Den Link findet ihr auch in der Linkliste auf
der Nexus-Homepage.

Malte Dik

Mailinglistauszüge

Raoul hat einen Nachbericht zum Brettspieltag
(9.11.) geschrieben und sonst gab es wieder die
üblichen kurzfristigen Ankündigungen.

Malte Dik

Die One-Shot-Runden im Dezember

Im Dezember findet voraussichtlich kein One-
Shot statt.

Malte Dik

Runden auf den Nexus-Cons

Meiner Information nach hat sich das
Rundenangebot nicht geändert, bei Besserwissen
eine Mail an mich:

 infoblatt@nexus-berlin.de

-MES (Mein Eigenes System): voll
-jeden vierten Sonntag im Monat ein One-
Shot(fällt aus)

Termine

Die Nexus-Cons finden jeden zweiten und vierten
Sonntag im Monat statt, wobei jeder zweite
Sonntag den Schwerpunkt Brettspiele bildet und
jeder vierte weiterhin das Rollenspiel als
Schwerpunkt hat.

Außerdem wird an jedem zweiten Sonntag ab
12.00 Uhr das Nexus-Frühstück sein woraufhin
der Spielbetrieb schon um 13.00 Uhr losgeht.
Anmeldung wegen der Bestellung der Brötchen
bitte unter eva.krapf@nexus-berlin.de oder
62706419. Am vierten Sonntag ist ab 13.00 Uhr
Mitgliedertreffen und danach wird ab 15.00 Uhr
gespielt.

Aktuelle Termine sind auf der Homepage zu
finden: http://www.nexus-berlin.de/termine

1.12.: Nexus-Stammtisch im M-I
3.12.: Treffen PG Burg-Con
8.12.: Treffen PG Internet
14.12.: Nexus-Advents-Frühstück,
-Brettspieltag, Treffen PrO und Kicker turnier
17.12.: Treffen PG Burg-Con

4.1.: Nexus-Frühstück, -Brettspieltag und
Treffen PrO
5.1.: Nexus-Stammtisch im M-I
12.1.: Treffen PG Internet
25.1.: Mitgliederversammlung, Nexus-Con
28.1.: Treffen PG Demiurgon
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